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Question Bernard Matthey 
 
Confort ambiant dans la salle du Grand Conseil 

Nombre de députés font état d'une ambiance surchauffée – sensu stricto! – dans la salle du 
Grand Conseil, particulièrement lors des séances nocturnes. 

Le Conseil d'Etat ne pourrait-il pas demander que l'on provoque une aération naturelle, même 
modeste, et que l'on procède à un réglage des températures? 

Il en va de la bonne forme des députés, donc de l'efficacité des débats, et d'économie d'énergie. 

 
Cosignataires: J. Walder, J.-F. de Montmollin, L. Aquilon, L. Amez-Droz et O. Haussener. 


